

## DER RADSPORTVEREIN TRAUNREUT E.V.

unterstützt die ISG Jugendhilfe gGmbH Traunreut



ISG gGmbH, Bildmitte bei der Spendenübergabe v. l. Michael Wagner RSV-Vorstand, Helene Tekeser ISG, Cornelia Streitwieser Geschäftsführerin ISG Jugendhilfe gGmbH, im Hintergrund RSV-Mitglieder

Mitglieder des Radsportvereins Traunreut e.V. besuchten die Eröffnungsveranstaltung des neuen „Spieleparadieses“ der ISG Jugendhilfe gGmbH am St.-Georgs-Platz in Traunreut. Zu Beginn des MTB-

Trainings überreichte RSV-Vorstand Michael Wagner einen symbolischen Scheck mit der Geldspende in Höhe von 460 EUR an die Geschäftsführerin der ISG Jugendhilfe gGmbH Cornelia Streitwieser.

Das Geld nahm der Radsportverein durch Spenden beim Kaffee- und Kuchenverkauf, im Rahmen der Fahrradsegnung in St. Georgen am 28. April 2019 ein. Cornelia Streitwieser freute sich über die Spende und bedankte sich recht herzlich beim RSV. Mit dem Geld sollen verschiedene Dinge angeschafft werden, die der Jugendhilfe zu Gute kommen. Am Eröffnungstag war das Spieleparadies bereits gut besucht. Viele Jugendliche mit deren Eltern nutzten die Gelegenheit die Einrichtung kennen zu lernen. Frau Streitwieser lud alle RSV'ler ein, auch später mal vorbeizuschauen. Gleich danach ging es für die 16 Radsportler mit dem MTB-Training auf der neuen „Bansee Runde“ weiter.

Foto, Text: Konrad Anderl